

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 6 DE AGOSTO DE 1927

Número 2624

En Roma se ha establecido el Museo de Su Santidad Pío X

Una mujer estuvo a punto de ser presa de un pulpo

Se crea el Museo del Papa Pío X en Riese

Roma.—El Gobernador de Roma príncipe Espada Petenziani, ha hecho copiar en un artístico pergamino en miniaturas el acta de defunción de Pío X. El pergamino está encerrado en una rica caja de plata, con los colores de Roma y una dedicatoria.

El Gobernador remitió el pergamino a Riese, cuyo Municipio se lo regala. El podesta de este Municipio está recogiendo recuerdos y reliquias para hacer un Museo de la casa paterna del difunto Papa, que ya está siendo visitada

por muchas peregrinaciones. El podesta ha iniciado gestiones para que el Gobierno fascista declare la casa monumento nacional.

La causa de la beatificación de Pío X continúa activamente. Los procesos diocesanos de Treviso y Mantua ya están terminados y los de Roma y Venecia se concluirán en el año corriente. La causa será, pues introducida en la Sagrada Congregación de los Ritos.

El complot de San Antonio, Texas

Ciudad de México.—Las Comisiones de Seguridad tienen

en su poder algunos datos sobre la falsificación de billetes mexicanos descubierta en San Antonio, Texas, datos que servirán para dar con las personas encargadas de hacerlos circular por la República.

La policía mexicana tuvo conocimiento de esa falsificación desde hace tiempo, y hasta se envió a un agente a los Estados Unidos, el cual encontró obstrucciones que lo obligaron a suspender sus actividades, regresando a esta ciudad.

Se cree que la mayor parte de los cinco millones de dólares en billetes fué traída a México.

Un nuevo Arzobispado en el Paraguay

Asunción.—Se habla de la próxima creación de un arzobispado nacional con dos Obispos auxiliares, con lo cual se anulará la relación de dependencia con que hasta ahora ha estado el Paraguay respecto del Episcopado argentino.

Atacada por un pulpo

Barcelona.—Dicen de Gerona que en el pueblo de Cadaqués, una señora que estaba sentada en unas rocas cercanas al mar sintió un fuerte golpe en la espalda, y vióse desagradablemente sorprendida con la presencia de un pulpo de enorme tamaño,

que pretendía enroscarsele en la cabeza. Rápidamente la señora se despojó de su abrigo y arrojó varias piedras para matar al animal, pero éste desapareció en el mar con el abrigo.

Nuevo Vicario General de los ejércitos de la República del Plata

Buenos Aires.—El distinguido sacerdote argentino, Monseñor Santiago Copello, ha sido nombrado Vicario General del ejército. Tal designación ha sido recibida con evidente agrado, por gozar el ilustre sacerdote del respeto y admiración de la oficialidad y de los soldados, tanto por su simpatía innata como las altas virtudes que lo adornan.

PARA LAS FUMADORAS

¡Oh, sexo ex débil, que a fuerza de bélicos heroísmos invadiste las fronteras del género masculino!
¡Oh, jóvenes pelicortas que en vuestros labios carmíneos sostendréis en este instante el humeante pitillo!
Vosotras, que por las ciencias sentís un amor vivísimo, oíd las frases que brotan de los labios de un científico; y no de un sabio cualquiera, nacido en Madrid o en Vigo, y su me apuran ustedes en Coria o Viticudino, sino de un sabio alemán, un médico sapientísimo que habla de las fumadoras en términos terroríficos.
Tavo el tal una cliente que era esposa de un marino, a quien tenía tristísima la ausencia de su marido, y buscando a sus tristezas un piadaso lenitivo, se fumaba cada día unos veinte cigarrillos, amén de un cigarro puro por la noche para alivio de su mal y ad recalcándum de los citados pitillos.
No sé si logró en sus penas el consuelo apetecido, pero sí que envejeció ¡ por un modo rapidísimo.
Que engordó y perdió la línea, y su cutis terso y limpio, se empezó a cubrir de barbas, haciendo el rostro feísimo.
Menos mal que al poco tiempo volvió al hogar el marido y como le reventaba ver en su mujer tal vicio ésta, por serle agradable, prescindió del tabaquito, y nos refiere el doctor, y a su opinión me remito, que apenas dejó el tabaco cesó su quebranto físico.

Recobró la línea esbelta y recobró su buen tipo, desaparecieron del rostro las feas barbas de chivo, y en este renacimiento de sus encantos perdidos, ella quedó satisfecha y su esposo ¡contentísimo! Pues este curioso caso por el doctor referido, no es nada si se compara a otros terribles que ha visto. Las hay que con el tabaco sufren enormes perjuicios, porque se les hace polvo su aparato digestivo, y tienen grandes dolores, y vértigos y vahídos, y fobias, y hasta obsesiones, su espíritu deprimido y apagados los destellos de sus ojos hermosísimos, ¡algunas se quedan ciegas! ¡Todo por el cigarrillo! Opina el doctor en suma, que siendo funesto el vicio del tabaco, practicado por el sexo femenino, pues su sistema nervioso no es como el del masculino debe suprimirse a escape y la ley debe prohibirlo. Yo con perdón de la ciencia, del doctor esclarecido, no confío en que la ley triunfará del cigarrillo; pues a todos los encantos que estimulan su apetito se añadiría uno nuevo: ¡La atracción de lo prohibido!

CARLOS LUIS DE CUENCA

Liga de Acción Social Católica

Hoy a la hora de costumbre, se verificará la asamblea semanal en el Salón de Catecismo de La Merced.

NOTAS SOCIALES

Bautizo

Con el nombre de Mario Arturo fué presentado a las aguas bautismales el primogénito de los esposos don Arturo Barrantes y de doña Hilda Wundecord de Barrantes.

Hacemos presente de nuevo nuestras congratulaciones a los felices esposos por tan grato suceso.

Próxima fiesta

El domingo 21 de los corrientes a las 15 horas tendrá lugar en la residencia del Ingeniero don Lucas Fernández y su señora esposa una hermosa fiesta como inauguración del nuevo Club «París».

Los preparativos que hacen los entusiastas y activos jovencitos de la Directiva nos auguran todo lo lucida que habrá de ser esa fiesta.

Próximamente comenzarán a circular las invitaciones para las numerosas familias que habrán de concurrir a esa fiesta.

Cambio de residencia

Han fijado su residencia en la ciudad de Limón los estimables esposos don Alfonso Grillo y doña Jadwisa de Grillo, en donde están a las órdenes de sus amistades.

Deseamos a los esposos Grillo Scriba una grata permanencia en aquel puerto.

Para Atenas

Anteayer en la mañana partieron para Atenas, después de pasar

una grata temporada en Cartago, la Srita. Nelly González y sus buenas amigas las señoritas Arredondo. Las muchas atenciones de que fueron objeto, son muestra de la alta estima en que se les tiene.

Para el Exterior

Próximamente habrá de partir para New Orleans la estimable dama doña Lupita Merino de Bustamante, esposa de don Maximino Bustamante y madre de una prestigiada familia de nuestra sociedad.

Deseamos a la estimable matrona un feliz viaje.

Para Europa salieron el 19 de de los corrientes don Alberto Robert, y su señora esposa doña Lucina Páez de Robert y su simpática hija Flora.

Anticipamos nuestros buenos deseos por la feliz travesía de los estimables viajeros.

Para New York salió el joven Rodrigo Tinoco, quien va en viaje de estudios.

Del Exterior

En carro especial agregado al tren de pasajeros de ayer regresó al país procedente de los Estados Unidos don Cecilio O' Donell, conocido comerciante que radicó por algún tiempo entre nosotros.

—De la república de Santo Domingo llegó el jueves a esta capital en compañía de su abuelita, la culta y estimable señorita Elsa Zeller, a quien presentamos nuestra cordial bienvenida.

Viajeros

De San Isidro de Coronado regresó don Carlos Luis Pastor.

De la región del Atlántico llegó don José Joaquín Carranza.

Don Carlos Soley hijo regresó de Cartago.

Procedente de New York llegó a Boston don Claudio E. Carranza.

Para la región del Pacífico salió el joven Víctor Romérez B.

Para la república Argentina partirá el jueves próximo la señora doña Joaquina v. de Wedel,

Procedentes de Madrid llegaron a París don Leonidas Peralta y su señora esposa doña Rosa Montealegre de Peralta.

El Ingeniero don Francisco de Mendiola regresó de Alajuela.

De Cartago regresó el Licenciado don Santiago Durán Escalante.

El Licenciado don Eernando Volio estuvo ayer en esta capital procedente de Cartago.

Para Grecia partió don José Quirós.

Procedente de Jaén, Andalucía, regresó a Barcelona el Doctor don Claudio Peralta.

Pasa a la cuarta página

El Monumento a Cervantes en Madrid

Fué Aparisi y Guijarro el que en cierta memorable ocasión, contemplando el Congreso de los Diputados y la estatua minúscula e inexpresiva, que en los jardillos de la plaza de las Cortes se levantó a Cervantes, exclamó con dolorida ironía: «¡Qué gran teatro para tan malos actores! ¡Qué pequeño pedestal para tan gran hombre!»

Han pasado muchos años, y el gran teatro está cerrado, mudo y desierto, y los malos actores dispersos y olvidados. Y aquella estatuilla fea y renegrida, «pequeño pedestal» para el ingenio que escribió con el más bello libro que leyeron ojos humanos la epopeya de la naturaleza humana en lo que tiene de real y de ideal, está a punto de ser gallarda y fastuosamente sustituida por el monumento que en el corazón de la plaza de España han forjado el arte y el amor de la raza glorificada por el manco inmortal.

Los ilustres comediógrafos y académicos Alvarez Quintero escriben estas líneas, de las que deseamos ser eco y tornavoz, llevando al grandioso monumento a Cervantes en Madrid la piedrecilla humilde de nuestra colaboración para despertar entusiasmos y aportaciones, que no faltarán seguramente de cuantos por la redondez de la tierra hablan, cantan, rezan y aman en la rica y sonora lengua de Cervantes:

«Españoles de todas partes, fijad un instante vuestra atención en esta obra, que lo es a la vez de reparación, de orgullo patrio y de justicia, y unid vuestro fervor al nuestro para que cuanto antes gocemos en verla dichosamente rematada.

En estos o parecidos términos, llenos de patriótico convencimiento, se ha dirigido el Comité ejecutivo de las obras, creado por el Gobierno de Su Majestad, a los presidentes de las Repúblicas hermanas, a los de todos los Centros de cultura del lado de acá y del lado de allá de los mares, a la Prensa de España y de América, y a cuantos particulares y entidades estima que deben participar en la empresa común. De aquí y de allá nos llegan continuamente adhesiones y dádivas sin cuento, reveladoras del sentir general y prometedoras de nuevas aportaciones de valor moral y material; a tal punto, que ya permiten recrearse en la idea de que en el hermoso monumento no habrá mañana una sola piedra que no se deba a la contribución generosa de todos cuantos se llaman españoles. El Comité nos encarga a nosotros de dar públicamente las gracias a quienes ya se han sumado al esfuerzo inicial, y por anticipado, a cuantos de seguro no han de tardar en adherirse con el mismo amor y de la misma suerte que los que ya lo han hecho.

Al hacerlo así, todos los que pertenecemos al vasto imperio hispanoamericano, allende y aquende los mares, en cuyos dominios espirituales—una lengua, una religión, una raza—no se pone el sol, sentiremos el orgullo santo y legítimo de ver alzarse en la capital de las Españas el monumento grandioso y digno de aquel gran hombre que supo perder un brazo en aguas de Lepanto defendiendo a su Patria, en inmortalizarla por los siglos con la otra mano, que el genio de la Raza movió sobre el papel, esculpiendo la historia del ingenioso hidalgo que fué luz y espejo de andantes caballeros.

GER

Santoral

Sábado 6.—La Transfiguración de Nuestro Señor Jesucristo, en el Monte Tabor. Santos Sixto II, papa, Justo y Pastor, hnos. mártires.

SANTOS JUSTO Y PASTOR, NIÑOS MARTIRES

Nacieron en Alcalá de Henares hacia el año 295. Sus padres los educaron en la Religión cristiana. Divulgóse por toda la ciudad que el cruel Daciano quería hacer lo que en Zaragoza contra los cristianos. Supieron esto los niños Justo y Pastor, de siete y nueve años respectivamente. Yendo un día a la escuela, resolvieron presentarse al impío tribunal y confesar públicamente las verdades eternas, ofreciendo sus vidas, si era preciso. Con este fin fueron a casa de Daciano, en vez de ir a la escuela. Le dijeron que, si buscaba cristianos, en su presencia estaban. Se admiraron todos viendo en dos niños, determinación tan valerosa. Fueron presos y azotados para amedrentarlos; pero lejos de esto, confesaron con más vigor la fe de Jesucristo con coloquios propios de ángeles. Irritado Daciano, como presa del demonio, mandó degollarlos. Los llevaron al campo Laudable, sitio que hoy ocupa Alcalá, y allí, puestas las dos tiernas e inocentes víctimas sobre una piedra, entregaron sus cuellos al sangriento cuchillo, volando sus angelicales almas al Cielo a gozar de la eterna gloria el 6 de Agosto del año 304.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra.

Lindas bufandas.

Heredía TIENDA BENAVIDES.

GRANDIOSO TURNO-FERIA a favor de la construcción del Santuario Nacional dedicado a Santa Teresita del Niño Jesús, en el barrio de Aranjuez, de San José, (al lado Norte de la Aduana)



El 15 de agosto entrante se verificará el gran Turno para arbitrar fondos a fin de levantar el templo en proyecto, y ese mismo día se inauguran los trabajos de recaudación de esos fondos.

El triunfador

Lucifer llamó una noche a su demonio familiar.

—Trae a los que más daños hicieron en el mundo.

El diablito dió un brinco y desapareció, seguido de media docena de monstruos torturados por las llamas.

—Voy a interrogaros,—dijo el emperador,—y el más infame escapará a su pena.

Los miserables se miraron ansiosos y empezaron las preguntas:

—¿Por qué te han traído aquí?

—Fuí el amigo que juré a un moribundo velar sobre sus huérfanos. Los entregué a un asilo y me quedé con el dinero.

—¿Y tú?

—Me confiaron los secretos vitales de la nación y cuando estalló la guerra, traicioné a mi patria. Me enriquecí con la derrota y cada moneda que cayó en mi bolsillo, estuvo acuñada con sangre.

—Habla tú, ahora,—continuó Lucifer, designando a un hombrachón bestial, que se enjugaba la frente con las manos rotas. —Asiné a mi mujer y mis hijos, para no tener que alimentarlos y los arrojé al mar.

—Te toca el turno a tí.

—Envenené a la familia que me sacó de la miseria y puse fuego a la casa.

—¿Y tú que llevas en el cuello la marca de la guillotina?

—Cuando me cansaba de mis novias, las hacía desaparecer. Pude abandonarlas, pero preferí que se pudrieran los esqueletos bajo la tierra del jardín.

La Junta proyecta una feria, primera en su género, en que expondrá al público todos los productos nacionales que logre encontrar allí, para ser consumidos en los días 13, en la noche, domingo 14 y lunes 15, que es feriado.

Habrán actos religiosos, inclusive una Procesión de Santa Teresita, que partirá de la Iglesia del Carmen al lugar del futuro templo.

La Junta recibirá gustosamente a todo el vecindario de San José y a todos los costarricenses—devotos de dicha milagrosa Santa,—que quieran llevar allí alguna contribución para el noble proyecto.

El domingo circularán los Programas.

Oreamuno

Fiesta patronal

En los días 14 y 15 del corriente se celebra en Cipreses la fiesta de la Reina de los Angeles, patrona de aquel lugar. El 14 a las 12, solemnes vísperas con pólvora y alegres piezas musicales por la filarmónica de San Rafael. A las 6 y 30 Rosario solemne con salve y letanías cantadas, a continuación juego de pólvora y retreta.

El 15 a las 4, alegre alborada.

A las 6 misa de comunión.

A las 8 Procesión y misa solemne con revestidos y sermón por un elocuente Orador Sagrado; durante el día rifas a beneficio de la Iglesia.

Calles

Ya que el municipio se ha interesado en la macadamización de algunas calles centrales, bueno fuera que arreglara la calle que conduce a la ciudad de Cartago por ser ésta la de más tráfico. No sé por qué se ha dejado en olvido, siendo la entrada a la villa. ¡Por Dios don Avelino! No se le olvide.

Pavimento

Ya se dió principio al trabajo de la pavimentación del templo. Los contratistas han ofrecido dar hecho todo el trabajo para antes de la fiesta patronal. Nuestro entusiasta cura espera de la buena voluntad de sus feligreses que le ayuden con sus donativos para dicho trabajo, el que cuesta doce mil colones con todo y baranda.

Cronista

Agosto 3 de 1927.

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
**Bismuto
DESLEAUX**
y las
**Pastillas
PATTERSON**

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesas.

Heredía Tienda Benavides.

Cuchinas de hierro marca Irondale, que es marca mejorable. Fel-pudos en baratillo.

Tienda Benavides, Heredia.

Manuel Ugarte

De Nueva York

En el lugar que ocupaba una sinagoga se erige un templo católico

Lo que nos escribe un compatriota

Nueva York, julio 21 de 1927.

Sr. Director del «Correo Nacional».

San José.

Con el natural júbilo que se siente cuando se contempla una victoria alcanzada en cualesquiera de los campos que mantienen en constante afán las actividades humanas, escribo la presente para darle cuenta de un hecho que ha de interesar mucho a los lectores de su importante Diario, especialmente a aquellos que miran los asuntos religiosos con el interés que ellos merecen.

El 19 del pasado junio el catolicismo alcanzó un gran triunfo, cuyo eco debe resonar en el mundo entero por su gran significación. Ese triunfo consiste en haberse cerrado una *sinagoga judía*, para abrirse en su lugar un templo donde se está rindiendo culto a Cristo Rey. Dicho templo que es un edificio de severa construcción y gran mérito arquitectónico, fue comprado a los judíos por la suma de \$ 200.000 y se ha puesto bajo el patronato de La Medalla Milagrosa, dedicándolo a las colonias hispanoamericanas.

Debo hacer resaltar dos puntos de gran interés para nuestros países, cuyas costumbres son muy dife-

rentes a las que se observan aquí. Primero, que todos los hispanos de esta ciudad no vivimos cerca de la nueva iglesia, sino dispersos en todas direcciones, y algunos distantes más de una legua, quedándonos templos católicos a un par de cuadras de nuestra casa. Segundo, que en esta ciudad donde hay más de 200 templos católicos, las parroquias son tan pequeñas que a veces no cubren un área de diez manzanas. Contemplados estos dos puntos se comprenderá, que si los regentes de una parroquia se echan encima una deuda fuerte, es porque tienen mucha confianza en el desprendimiento de sus feligreses.

Para pagar este templo hubo que tomar el dinero al interés de 6%, por lo cual hay que pagar mensualmente \$ 1.000 y trimestralmente algo más para la amortización del capital.

Su muy atto. y S. S.,
Juan M. Esquivel

El último va-
por traje:— **Leche**
condensada
Fresca Marca Nido
para EL AGUILA DE ORO
— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no crea grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la **PREPARACION de WAMPOLE**. Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Para la reposición de niños pálidos, raquiticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eulogio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: «La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período.» Tómacela desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspartú

JOSÉ FRANCISCO CASTILLO.

Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Linoleum para saguanes. Alfombras, linoleum para pisos. Heredia, TIENDA BENAVIDES

Bellísima iniciativa

Bellísima iniciativa es la de los jóvenes de la Escuela Salesiana al dirigirse hoy en el acreditado periódico La Tribuna, a todos los Costarricenses demandando su cooperación para llevar a cabo la construcción de una Capilla en la isla de San Lucas.

No podía ser más bella la idea concebida por estos jóvenes que comprenden muy bien que la verdadera regeneración del individuo tiene que echar sus raíces en el fondo del alma para que sea eficiente y para esto es necesario que el alma tenga los medios adecuados para poder meditar a solas sobre su pasado... su porvenir... y nada más propio para esto que una capilla, donde el alma en coloquio íntimo con Dios pueda ver claro...

Si, queridos amiguitos, además de todo, parece que vuestra idea es oportunísima, pues el ac-

tual progresista Gobierno de la República está resolviendo un problema que era de URGENTISIMA NECESIDAD, cual es el de dar a los reclusos de San Lucas (que son nuestros hermanos) un edificio que les ofrezca seguridad material (el antiguo era ruinoso) y les preste alguna comodidad y sobre todo, que reúna los indispensables requisitos que la higiene reclama.

Vosotros, que disfrutais de la justa protección del generoso Señor Presidente, podreis duda obtener de él que encabece ese simpático movimiento nacional y detrás de él reguiremos todos, cada cual con lo que pueda.

Adelante, valientes muchachos, la Patria necesita de jóvenes esforzados para ser grande...!!!!

RAMÓN DARÍO OCANO

Agosto 5, de 1927.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
**Útiles Escolares
y Material de Enseñanza**
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

Solicite los Vinos Naturales
de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales
y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Suscríbase
a este diario

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figurines varias clases. Tienda Benavides, Heredia.

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Tiras de peluche para adornos
varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel
para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

NOVEDAD

ATENCION

MIMOSA

PAPEL ALEMAN
EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS

1277 y 490N

Viene de la primera página

De Santa Clara, Línea Vieja, se encuentra entre nosotros don Porfirio Obuder.

Don Tomás Guardia vino de la región del Atlántico.

De la ciudad de Santo Domingo estuvo ayer en esta capital el Licenciado don Ramón Villalobos.

De Heredia llegó el Licenciado don Bernardo Benavides.

Del mismo lugar el Licenciado don Antonio Gutiérrez enfermos

Ha restablecido don Ernesto Echeverría Páez.

Don Arturo Quirós salió restablecido de la Clínica del Doctor Hernández.

De la misma Clínica salió completamente restablecida doña Adilia de Blanco.

Sigue mejorandose su reciente operación don Gustavo Saborío.

Humorística

No hay necesidad de Dios... decía un comerciante viajero francés, a un campesino... La ciencia le reemplaza, hace cosas extraordinarias.

—¡Puede ser!—dijo el otro con una sonrisa maligna... Yo ví el otro día en una feria una máquina verdaderamente extraordinaria. Por un lado se introducía un haz de heno y por el otro se sacaba una taza de leche.

—¡Ya ve Ud.!—dijo el primero triunfante... ¡Y ya verá Ud. con el tiempo otras muchas!!

—Sólo que esa máquina,—replió el astuto campesino—no ha sido inventada por la ciencia, porque era una «VACA».

Notas Varias

La Secretaría de Fomento ha recibido la proposición de dos empresarios para traer al país 50 familias italianas en calidad de emigrantes. El proyecto se mira con simpatía por cuanto los empresarios aludidos no solicitan como otros grandes ventajas del Estado y también por tratarse de la venida de gentes trabajadoras en el ramo agrícola.

La Municipalidad de Puntarenas como una muestra de gratitud hacia el actual Jefe del Estado por su esfuerzo en dotar a ese puerto de un nuevo muelle de hierro, acordó dar el nombre de «Ricardo Jiménez» a la calle que conduce del referido muelle al del estero.

La Secretaría de Salubridad enviará al Congreso un proyecto de construcción de un edificio para alojar la Jefatura de Sanidad, la Medicatura del pueblo y otras dependencias del ramo.

Se admitió la renuncia del Dr. don Alix Agüero Soto del cargo de Cónsul honorario de Costa Rica en Viena.

La Secretaría de Hacienda ha hecho saber a todos los concesionarios de fuerzas hidráulicas en la República, que deben puntualmente pagar los recibos del canon que les ha sido concedido y advirtiéndoles a quienes se encuentran atrasados en esa cancelación, que una vez retirados de la Admon. Gral. de Rentas los recibos de impuestos sin cancelar, se declararán caducas esas concesiones, por disponerlo así la ley.

Se recuerda

a los miembros de la Liga de Acción Social Católica que mañana es el día señalado para verificar el viaje a la ciudad de Cartago con el fin de establecer allí el centro provincial correspondiente. El punto de reunión será frente a La Merced.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normalistas.

Heredia, Tienda Benavides.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE



Palabras de Oro

Hay ideales. Desdichados los que no lo conocen ni lo aman! Y si, por desgracia de la Humanidad, se llegara a demostrar que no han sido sino un ensueño, ¡bendito sea ese ensueño generoso y elevado que nos ha permitido pasar por la tierra sin mancharlos con el barro en sus impurezas, y que, diferenciándonos de las fieras y de los brutos, en el seno de las tinieblas nos ha señalado encendida una luz!

Antonio Zozaya.

Suscríbase a este diario

Suscríbase al "Correo Nacional"

UN DESCUBRIMIENTO SENCILLO PERO ADMIRABLE

QUIENES SUPREN DE LA GARGANTA ESTAN DE PLACEMES.

EN NEW YORK ES ACOGIDO CON ENTUSIASMO.

Uno de los "pequeños descubrimientos" que más trascendencia han tenido últimamente es el de que dos tabletas Bayer de Aspirina ("Bayaspirina") disueltas en cuatro cucharadas de agua, constituyen un excelente gargarismo para los dolores de garganta y la tonsilitis. En Nueva York, y en todas las demás partes de los Estados Unidos donde las afecciones de la garganta son tan comunes durante el invierno, este "descubrimiento" ha tenido gran éxito. Aquí lo han experimentado ya varias personas y todas ellas dicen que en realidad es un gargarismo admirable. Recomendamos este tan sencillo y económico remedio a nuestros lectores, pero advirtiéndoles, por supuesto que para estar seguros del resultado deben usar las legítimas Tablettes de Bayaspirina y no cualquier sustituto.

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de DIEZ CENTIMOS tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

ó Pasta de Afeitar ALMACEN ROBERT

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas? Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos Librería Española de María v. de Lines

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENNAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH, Administrador

Junio 5, 1927.

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA